

橋立っ子

令和4年5月20日
校長 紙井かおる



委員会発足 4/19

全校集会でそれぞれの委員会から発表がありました。ひとりひとりが役割を持ち、橋立小学校をよりよくするために仲間と協力して活動をしてください。それぞれの委員会の目標は次の通りです。

- 企画委員会：「あいさつで笑顔があふれるような学校にしよう」
- 図書委員会：「本に興味を持ち、行きたいと思えるような図書室にしよう」
- 体育委員会：「けがなく安全で楽しい運動をしよう」
- 掲示委員会：「みんなに楽しんでもらえるような掲示板をつくる」
- 環境委員会：「みんなが気持ちよく過ごせる学校にしよう」
- 保健給食委員会：「みんなが健康で笑顔になるために給食の時間を楽しもう」

1年生を迎える会 4/26

6年生が企画、運営をしました。1年生は、進行役の6年生に名前や好きな食べ物を質問され、元気に答えていました。好きな食べ物は・・・ぶどう、いちご、りんごなどなど。後半は、「〇×クイズ」や「かべおに」をして親睦を深めました。鬼につかまらないようにすり抜けるのは難しかったですね。みんなに楽しんでもらいたいと運営をがんばった6年生。たくさんの笑顔が見られ、目標を達成できましたね。

バス遠足 4/28



1・2年生

青空が広がる天気恵まれ、1年～6年までがバス遠足に出かけました。

1・2年生はいしかわ動物園へ、3・4年生は福井県の恐竜博物館とトリムパーク金津へ、5・6年生は金箔貼り体験と金沢城公園周辺を班別で散策しました。どの学年も屋外で友達と一緒に身体を動かし、楽しく過ごせたようですね。



3・4年生



5・6年生

田植え体験 5年

田尻町の谷本直人さんのご協力をいただき、5/9（月）に田植えの体験をしました。曇り空でちょっと水は冷たかったですが、素足で田んぼに入り、優しく苗を植えました。貴重な体験です。苗がすくすく成長して、いっぱいお米がとれることを期待したいですね。



クラス目標が決まりました！！

- 1年：「じぶんで ともだちとなかよく いっしょうけんめい」
- 2年：「スーパー2年生 友だちにやさしく なんでも一生懸命 チームワークを大切に」
- 3年：「友達の気持ちを考える やさしい1かいのリーダー」
- 4年：「はばたけ 4年生 目標に向かって頑張るクラス」
- 5年：「Step up 成長 自信 積極的」
- 6年：「一球入魂 助け合い やるからには責任をもって 尊敬される6年生」
- なかよし1：「元気で やさしく 一生けんめいがんばる なかよし学級1」
- なかよし2：「なかと かつやく よくせいちょうする じんせつな なかよし学級2」

連合運動会 6年

5/17 に連合運動会が陸上競技場を会場に行われました。前日に5年生が企画した壮行会で1年～5年生の激励を受け、寄せ書きの応援の旗をもらって参加しました。過去2年間は新型コロナウイルス感染症の影響で中止されていた行事です。開会式での選手宣誓は橋立小学校の森山さんが立派に役割を務めました。市内の小学校17校の6年生が100M走と400Mリレーを行い、競い合いました！練習の成果が発揮できたかな？



野菜の苗を植えたよ！！1・2年

5/18（水）1年生と2年生でサツマイモとトマトの苗を植えました。JAあぐりの方が植え方を丁寧に教えてくださいました。サツマイモは花壇に、トマトは一人一人の鉢植えに植えました。夏には真っ赤なトマトが、秋には大きなサツマイモがきっと取れることでしょう。たくさん収穫するために、水やりなどのお世話をしっかりしたいですね。

*感染対策をしながら生活しましょう！！



新型コロナウイルス感染症が未だ収束せず、石川県内でも毎日たくさんの方の罹患が報告されています。感染リスクの高い行動は控え、マスク着用や手洗い、3密の回避など、基本的な対策を徹底しましょう！！もし罹患してしまった場合は、保健所等の指示を受けて言われた期日まで療養をお願いします。

今後の予定

- 6月10日（金）運動会（午前）
- 14日（火）全校集会
- 16日（金）尿検査
歯科検診
- 22日（水）家庭学習頑張り週間～28

※24日（金）授業参観および学校保健委員会は2学期以降に計画します。

※新型コロナウイルス感染症の影響により突然の変更があります。ご理解ください。